O QUE DEBEMOS IMPORTAR DE NORTE-AMERICA. — The Catholic News, de 17 de Abril - 1948, publicaba una gráfica con este calce explicativo: "Once hijos — Todos religiosos. Todos los hijos de O. A. Windolph, Nebrasca, han ingresado en la vida religiosa. Se han reunido en casa por primera vez, con ocasión de la inuerte de su padre, después de veinte años de separación".

El caso nos parece digno de destacarse con mayor relieve que el de un intrascendente acontecimiento familiar.

Esa fotografía nos abre perspectivas de una vida insospechada para muchos y nueva, en la poderosa Nación del Norte.

El gran mundo sólo sabe de ella su potencialidad industrial, el epicureísmo práctico de sus costumbres, la frivolidad de su vida, la disolución y disolubilidad de la familia, del matrimonio...

De ella se importan vehículos, maquinaria... y de su vida se copia en todo el mundo este aspecto materialista, difundido sobre todo, a los cuatro puntos cardinales, merced a los films, portadores de las desnudeces y escándalos de Hollywood.

Esa es la América del Norte "pagana".

Pero en esa misma nación hay otra Norte-América "católica", dentro de la cual late una vida-reverso, espiritualista, conscientemente católica, que alcanza una población de veinticinco millones y pico de católicos. Los cuales con los donativos de su generosidad sostienen, por ejemplo, formidables obras de beneficencia, instituciones de educación, Universidades, espléndidas organizaciones... población que obedece disciplinadamente a las consignas de la Jerarquía, ahora sea sobre abstención de asistir a la proyección de determinada película, ahora se trate de asistir a una jornada de oración, por ejemplo, para obtener el triunfo de la democracia cristiana en Italia. La prensa nos hablaba recientemente de cientos de miles de católicos de una diócesis reunidos en torno a su Obispo con motivo de la circunstancia señalada.

La fotografía en que nos fijamos es un exponente de esa vida desconocida norte-americana.

Nos está hablando que frente a la Norte-América "pagana" que practica el control de natalidad o la eutanasia, el matrimonio de experiencia y el divorcio con el record de 613.000 casos el año 1946, existe la Norte-América "católica" que sabe vivir vida hogarcña, en la que se respira una atmósfera de intensa moral y sentido cristianos. Por eso hay familias católicas de numerosa prole como la familia Windolph de la fotografía, y otras que nos proporcionan las revistas católicas. Por eso florecen en clima privilegiado numerosas vocaciones a la vida religiosa, al sacerdocio. En algunas de ellas, como la presente, todos los miembros de la familia. (El año 1947 el número del clero llegaba a 40.470, con un aumento sobre el año anterior de 1.490).

¿Porqué los católicos para nuestras importaciones de América del Norte no vamos a la "Católica", y de ella importamos, a una con los radios, las ne-



veras y los carros, la fecundidad generosa en la familia, la atmósfera cristiana en el hogar, donde florecen con exuberancia privilegiada las vocaciones al Sacerdocio y a la vida religiosa?

OS SUCESOS DE BOGOTA, tan dolorosos y trágicos, no han podido menos de arrancar de la opinión sensata y civilizada del mundo entero 'las más duras palabras de reprobación, así como los más vivos sentimientos de piedad y simpatía para con las vícticas de tamaño atentado de la reacción comunista internacional.

Pero por lo mismo, nada de extraño tiene que haya comunistas millonarios, sarcasmo y desdoro de la prensa nacional, que ante aquellos sangrientos sucesos batan palmas, y se llenen las bocazas de impúdica satisfacción por el dolor ajeno que bien saben fué causado por los de su propia gavilla de asaltantes internacionales. Véase lo que el acerado columnista "Calibán", de El Tiempo de Bogotá, hubo de escribir hace poco:

"MIGUEL OTERO SILVA, destacado intelectual, gran caballero -a quien tuve el gusto de tratar en mi último viaje a Europa--- y además millonario y jefe comunista, dedica, en su calidad de comunista, no de millonario, un exaltado artículo, en el que hace ferviente elogio de las sublimes jornadas abrileñas, que fueron para el líder moscovita, el grito que marcará los nuevos rumbos de Colombia, y'nos invita a que sigamos por el camino que aquel grito nos señala. Muy agradecidos, mi querido Miguel, pero se me ocurre que lo más conveniente sería que usted, que goza de tanto y tan merecido prestigio en Venezuela, destruyera a sus conmilitones, destruyera la oligarquía, que debe ser tan inexistente como la de aquí, y diera el grito que oímos en Bogotá y en las principales ciudados, con sus correspondientes incendios, pillajes y asesinatos, que tan loables le parecen, pero que a los colombianos, quizá porque somos apocados, faltos de audacia y fieles a una tonta tradición civilista, de honradez colectiva y patriotismo, nos dejó averganzados y es-



pantados. Cuando el grito venezolano produzca los resultados que Otero Silva quiere ver en Colombia, y seamos testigos nosotros de la redención, gloria y ventura de nuestros hermanos, entonces seguiremos el consejo, y nos echaremos por la calle de en medio. Permita mientras tanto el ilustre poeta, que curemos nuestras heridas y recobremos la tranquilidad perdida. Más sabe el loco en su casa que el comunista en la ajena. Y si gritos quiere, délos allá, y déjenos en paz".

DUENOS ARGUMENTOS.—Hace pocos días el periódico ruso PRAVDA celebró su 36º aniversario y con este motivo lanzó algunas brabuconadas, muy estilo ruso y de lógica muy comunista. "En 30 años la Prensa rusa ha subido de 884 periódicos a 7163 periódicos con una circulación diaria de 31.100.000 de ejemplares. Ocupa el primer puesto PRAVDA con 2.200.000 de ejemplares". "Según eso es el cuarto en el mundo, después del DAILY EX-3.856.589 (Londres), DAILY MIRRO 3.850.000 (Londres) y DAILY NEWS 2.375.000 (New York). Dentro de Rusia sigue a PRAVDA, el PIO-NEER PRAVDA, para los jóvenes comunistas con una tirada de 1.000.000 y el IZVESTIA con 800.000. Datos, todo lo curioso que se quieran, pero que a nuestro juicio no dan derecho a nadie, ni siquiera a los comunistas, para deducir lógicamente la conclusión que estampan. "Este desarrollo, dicen, es la más clara prueba de la verdadera libertad de prensa".

Francamente no lo entendemos cómo el mero aumento cuantitativo de prensa, puede ser indicio de su libertad. Pero nuestras dudas quedaron de un golpe disipadas con una explicación muy satisfactoria para; los comunistas. "Cada línea de nuestros noticieros y diarios debe estar empeñada en la propaganda comunista".

Magnifico!!! Huelga todo comentario. Porqué diría la 9ª Conferencia Interamericana de Bogotá que el comunismo es antidemocrático? En cuanto a libertad de prensa no lo parece. Para más detalles diríjanse a PRAVDA and Company.

TRA VEZ A LA ESCUELA .-- Con frecuencia las escuelas en vez de ser fuentes de ilustración. resultan manantiales de errores e inexactitudes. Los textos de ciencias del MEN. y los profesores que los explican, no están al día. Nosotros mismos acabábamos de leer con interés la última edición de la obra A HISTORY OF SCIENCE de Sir William Dampier, 1946, para sacar en conclusión que hemos perdido miserablemente el tiempo y el dinero. En efecto, Moscou ha comenzado a enseñar en las escuelas que las maravillas de la moderna tecnología y los portentos de la actual ciencia, no son fruto del Occidente, como tan desvergonzadamente lo pregona la propaganda capitalista. La mayoría de los inventos han nacido en Rusia y por lo tanto son rusos por origen.

Acaba de celebrarse en Rusia, el pasado mes de Abril "EL DIA DE LA RADIO" y el Ministro de Industria y Comunicaciones, Gennady Vasilievich Alexenko, estuvo repitiendo hasta la saciedad para que todos lo entendiesen y se persuadiesen que el inventor de la Radio fué Alejandro POPOV, de San Petersburgo, en 1895 y en el mismo cerebro apuntaba la idea del radar. Y entonces ¿qué hacemos de Marconi, reconocido por todos como su inventor? Con frescura rusa decía el speaker: "Son falsos y robados laureles".

Que se deje Inglaterra de repetir que fué Watt quien inventó la máquina de vapor, porque ella fué hija del genio de Ivan Polzunov.

Ni fué Edison el inventor del bombillo incandescente, pues mucho antes brilló esa lámpara en el cerebro de Alejandro Lodgin,

Y nada tienen que hacer con los aeroplanos los hermanos Wright, porque Alejandro Mozhaisgy, oficial de navío, estaba cansado de volar, cuando la propaganda norteamericana hablaba de los primeros ensayos de Wilbur y Orville.

En 1881, mientras en la cárcel esperaba su ejecución por haber tomado parte en el asesinato de Alejandro III, el terrorista Nicolás Kibalchich, pasaba sus ocios diseñando bombas voladoras.

Con plumas ajenas se ha vestido el inglés, Dr. Alejandro Fleming pues 75 años antes que él, Vyacheslav Manassien, descubrió la penicilina y es hora de que los canadienses dejen de hablar tonterías, pues la insulina que el año 1922 consiguieron Banting y Leod, era cosa vieja para Leónidas Vasilievich Sobolev, en 1901.

Eso se explica actualmente en Rusia y nuestra lista no es completa. Que tome nota el MEN. Y dan la razón de esé fenómeno tan raro y oculto. Los Zares perseguían las ciencias y no dejaban que pasara ni siquiera un rayo, a través de la cortina de hierro.

Cada uno puede creer lo que quiera; lo que a nosotros, de ser eso verdad, se nos ocurre es lo siquiente:

Qué ingenios tenían los rusos... en tiempo de los Zares!!!